

令和3年9月10日

保護者様

福津市立福間南小学校

コミュニティ・スクール福間南

校長 三宅 孝一

## タブレットPCのカバーについて

爽秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。コロナ禍での教育活動ではありますが、状況に応じた学習指導を一步ずつ進めているところです。

なお、9月4日に、「学校と家庭をつなぐICT活用について」というお便りやメールを送付いたしました。早々に、同意書のご提出をいただき、ありがとうございました。

つきましては、保護者様からの問い合わせが数件ありましたが、タブレットPCのカバーについてのお知らせです。今月末までに、急な閉鎖や臨時休業に備え、子供たちにタブレットPCを持ち帰らせます。保護者様には、Wi-Fi（無線LAN）でインターネットに接続していただき、ご確認をしていただきたいと思います。インターネット環境のないご家庭には、Wi-Fiルーター機器の貸与を行えるよう、現在、福津市が準備を進めていますので、もうしばらくお待ちください。

そこで、タブレットのカバーにつきましては、各家庭でご判断いただきたいと思います。必ず購入をお願いするものでもなく、ブックカバーのようなもの、市販されているもの等、充電器と共に現物を確認した後、お子様と必要か否かを検討してください。ただ、子供たちには必ずランドセルに入れるように伝え、手提げ袋のようにして登下校することがないように指導します。

タブレットPCを持つ登下校は、閉鎖等が頻繁に起きない限り、1年間にそう何回もございません。ただ、破損等ご心配なご家庭は、それぞれでご検討ください。ご理解のほど、よろしく願いいたします。